

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Joyeux après-midi loto pour les Toujours jeunes



Tout le monde est concentré sur le jeu, on n'entend que l'énumération des numéros par la présidente.

Le premier loto des Toujours jeunes, le club des anciens de Creys-Mépieu, avait eu lieu en novembre 2019. Ce n'est que deux ans après que l'on a pu réitérer l'événement.

C'est ainsi que le jeudi 18 novembre, une cinquantaine d'adhérents se sont réunis à la salle des fêtes du hameau de Faverges, après avoir présenté, bien évidemment, le pass sanitaire.

Chacun était muni comme il se doit de cartons et de jetons.

Sur l'estrade, Jocelyne Vilain, la présidente de l'association, s'occupait de tirer les numéros et de les annoncer, tandis que Bernard Meyssin les notait sur un tableau de papier. Chaque ligne était gagnante et le summum, c'était le carton plein. Les ex aequo étaient départagés par un tirage au sort.

Au fur et à mesure du jeu, chacun s'est aperçu que ce n'était pas tant les lots qui étaient importants, mais de se retrouver et de s'amuser tous ensemble.

Un goûter gaufres et clémentines clôturait cet après-midi récréatif.

Prochain rendez-vous l'après-midi bûche de Noël en décembre.



Des adhérents motivés par le jeu.